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Garantierte Heilung 
aller Krankheiten 

für jeden 

in vier einfachen Schritten 
– jetzt!

1.Gott will Dich Heilen und er liebt Dich! 

2.Gott hat Dich bereits geheilt.

3.Du musst nur Deine Heilung einfach 
annehmen und danach handeln, indem Du 

 Jesus den Heiler aufnimmst.

4.Du dankst Jesus für Deine Heilung und Errettung.
Du beginnst das neue, ewige Leben göttlicher 

Natur zu leben, das Du durch Jesus empfangen 
hast, um Deine Gesundheit, Wohlergehen und 

Erfolg in Zukunft zu garantieren.
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1. Gott will Dich Heilen und er liebt Dich!

„Denn so sehr hat Gott die Welt geliebt, dass er sei-
nen eingeborenen Sohn gab,  damit  alle,  die  an ihn 
glauben, nicht verlorengehen, sondern das ewige Le-
ben haben“ Joh. 3,16
Wie kaum eine andere Stelle im Wort  Gottes,  zeigt 
dieser Vers deutlich, dass Gott auch Dich liebt.
Als  Jesus  im  Fleisch  auf  der  Erde  war,  liest  man 
immer wieder, dass er „alle heilte“:
„Und es folgten ihm viele nach, und er heilte sie alle“ 
(Matth. 12,15)

„Und so viele ihn anrührten, die wurden ganz gesund“ 
(Matth. 14,36)

„Als es Abend geworden war brachten sie viele .... zu 
ihm, .... und er heilte alle Kranken; damit erfüllt würde, 
was durch den Propheten Jesaja gesagt worden ist 
(Jes. 53.4): Er hat unsere Schwachheit auf sich ge-
nommen, und unser Krankheit hat er getragen“. 
Matth. 8, 16.17.
Das  Wort  Gottes  erwähnt  noch  viele  weitere 
Heilungen.
„Jesus Christus ist  derselbe gestern und heute und 
derselbe auch in Ewigkeit.“ (Hebräer 13,8)

Das heisst, er  will und tut heute noch dasselbe wie 
damals.  Er hat es in seinem geschriebenen Wort, im 
alten und neuen Testament klar versprochen.

http://pulsar.li  Version 2012-11 Informationsmedizin S. 2 v. 28

http://pulsar.li/


„Ich bin der Herr, der Dich heilt“ oder „Ich bin der Herr, 
dein Arzt, Dein Heiler“ 2. Mose 15,26

Markus 16,17: „Die Zeichen aber, die denen folgen wer-
den, die glauben, sind diese: .... Kranken werden sie 
die Hände auflegen, und die werden gesund werden.“
„Er sandte sein Wort und heilte sie“ Psalm 107,20

„Mein Sohn, merke auf meine Rede und neige dein 
Ohr zu meinen Worten.  Lass sie dir nicht aus den 
Augen kommen; behalte sie in deinem Herzen, denn 
sie sind das Leben denen, die sie finden, und heilsam 
ihrem ganzen Leibe.“ Sprüche 4,22

Definiere  jetzt  nochmals  dein  Problem,  deine 
Krankheit  und die kürzer  oder  längere Zeit  dahinter 
liegenden Konfliktschocks, Ärger und Ängste, isolative 
und hochakute Erlebnisse. 
Dann entschliessest  Du Dich,  ab  jetzt  auf  Gottes 
Wort zu hören!
Wenn Deine Symptome oder Krankheit oder Diagnose 
ganz neu sind, dann akzeptiere sie gar nicht erst und 
benenne  sie  keinen  Augenblick  als  die  Deine.  Gib 
nicht  deine  Unterschrift  oder  Bestätigung  für  den 
Empfang einer von Satan gesandten Krankheit. Lehne 
es ab, sie überhaupt zu empfangen. Schick sie weg, 
sprich dies aus. Du hast Dich entschlossen, auf Gott 
zu hören und zu vertrauen!
Achte ab jetzt nicht mehr auf deine Symptome, und 
glaube  keiner  ärztlichen   Prognose  oder  Schock-
diagnose:  Wie,  „bösartig“,  „unheilbar“,  „noch so und 
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soviel  Zeit  zu  Leben“.  Die  beschreiben  nur  den 
sichtbaren Momentanzustand, oft aus der Sicht einer 
machtlosen Vergiftungsmedizin. Achte auch nicht auf 
deine Schmerzen.
Lass einfach den Willen und das Versprechen Gottes, 
dich zu heilen, nicht mehr aus deinen Augen und dei-
nem Herzen. Bekenne Gottes Versprechen, nicht dei-
ne Krankheit  oder  Symptome oder irgend eine Pro-
gnose.
Dr.  T.L.  Osborn,  durch  dessen  Dienst   und  Bücher 
während Jahrzehnten in der heutigen Zeit Tausende 
von Menschen, die erkannt haben, dass Gott sie hei-
len will, gesund geworden sind, zeigt in seinem Buch 
„Krankenheilung“  zweifelsfrei,  dass es Gottes in der 
Bibel  geoffenbarter  Wille  ist,  dass  auch  Du  jetzt 
geheilt wirst.
Es ist falsch, im Gebet zu formulieren, „wenn es dein 
Wille ist“,  heile mich. Der Wille ist  klar offenbart.  Er 
will.  Krankheit  kommt  definitiv  nie  von  Gott,  so  wie 
Sünde  auch  nicht.  Einer  der  Hauptgründe,  wieso 
Glaubensheilung nicht  funktioniert  ist,  weil  man sich 
nicht im klaren über Gottes Willen ist, ob er heilen will. 
oder sogar religiös falsch darüber belehrt wurde.  Nun 
aber  bist  Du  informiert  worden,  dass  Gott  in 
seinen Bund versprochen hat, Dich zu heilen. Dies 
zu hören und erkennen, dass Gott Dich heilen will, ist 
die  Grundlage,  um Vertrauen in  Gottes Heilverspre-
chen gewinnen zu können und macht es Dir leicht.
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2. Gott hat Dich bereits geheilt.

So  sicher  wie  Gott  durch  den  Tod  und  die 
Auferstehung von Jesus Christus stellvertretend deine 
Erlösung  und  Errettung  erwirkt  hat,  so  hat  er  Dich 
auch geheilt.
„Jedoch  unsere  Krankheiten  –  er  hat  sie  getragen, 
und  unsere  Schmerzen  –  er  hat  sie  auf  sich 
geladen.  ...  Doch  er  war  durchbohrt  um  unserer 
Vergehen  willen,  zerschlagen  um  unsere  Sünden 
willen. Die Strafe lag auf ihm zu unserem Frieden, und 
durch  seine  Striemen  (Wunden)  ist  uns  Heilung 
geworden.“
Jesaia 53,4.5

Diese Verheissung hat Jesus 700 Jahre später durch 
seinen  Tod  am  Kreuz  mit  vorheriger  blutiger 
Auspeitschung erfüllt. Danach ist er auferstanden und 
wurde zum Geist, der das Leben gibt, jedem, der den 
Namen  des  Herrn  Jesus  anruft,  und  hat  so  die 
Errettung  und  die  Heilung  für  alle  künftigen 
Generationen  für  jeden  gesichert  und  verfügbar 
gemacht.
Wenn er Deine Krankheiten bereits ertragen hat, will 
er ganz bestimmt nicht, dass Du sie auch nur eine Se-
kunde weiter trägst. 
Die Heilung ist geworden, sie ist parat, Du musst sie 
nur annehmen, indem Du seinem Wort vertraust und 
Dich als geheilt betrachtest.
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Der  Apostel  Petrus  bestätigt  dies  nochmals  nach-
drücklich:  „  Christus  hat  unsere  Sünden an  seinem 
Leib selbst an das Holz hinaufgetragen...; durch des-
sen Striemen seid ihr heil geworden.“ 1. Petrus 2,24.

Bitte  Gott  nicht  um Heilung.  Du  bist  schon  geheilt. 
Nimm diese göttliche Tatsache im Glauben an, dann 
stellt sich die Heilung im Körper ein.

3. Du musst nur Deine Heilung einfach 
annehmen und danach handeln, indem 

Du  Jesus den Heiler aufnimmst.

Kannst du erkennen, dass die 2 ersten Schritte zu dei-
ner Heilung schon getan sind?
Du hast bei Gott sogar einen Rechtsanspruch auf Er-
lösung, ewiges Leben und Heilung durch das vollkom-
mene Erlösungswerk von Jesus Christus.
Keine religiöse Tradition, kein Religionsvertreter, kein 
Schriftgelehrter,  kein  Satan,  kein  Doktor,  niemand 
kann  und  darf  Dir  Dein  Heil  und  Deine  Heilung 
absprechen.
Aber was  Du tun musst, ist, die Erlösung, Errettung 
und Heilung  für Dich persönlich im Glauben  anzu-
nehmen. Du erkennst jetzt sicher, dass Du die Heilung 
nicht von der Person Jesus trennen kannst. Wenn Du 
Ihn aufnimmst, nimmst Du mit Ihm alles auf, was er ist 
und was er stellvertretend für Dich getan hat. Du wirst 
im Geist von neuem geboren mit ewigem Leben, das 
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von göttlicher Natur ist.
Du  bist  im  Bild  Gottes  gemacht.  Wenn Du dich  so 
siehst, wie Gott Dich in Jesus neu gemacht hat und 
sieht, dann bist Du gerettet und geheilt.
Also blicke nicht auf Deine Symptome und Krankheit, 
was es auch sei, sondern nimm den Herrn Jesus auf 
dann bist Du gerettet und in seinen Wunden bist du 
geheilt, so wie Gott es in seinem Wort sagt. 
Gott,  der  Dich  heilt,  hat  im gleichen  Erlösungswerk 
durch  Jesus  Christus  auch  all  deinen  Mangel,  dein 
Versagen  und  deine  Sünden  (Unglaube,  Zielver-
fehlungen, böse Dinge, Leben ohne Vertrauen zu Gott 
und ohne  Gemeinschaft mit Gott, den geistlichen Tod 
in deinem Geist) und alle Flüche ans Kreuz getragen. 
Empfange -  erlöst  und erkauft  durch das Blut  Jesu 
Christi  -  die  Sündenvergebung,  Errettung  und  das 
ewige Leben. Etwa so:
„Danke  Herr  Jesus,  dass  du  für  meine  Sünden 
gestorben  bist.  Ich  wäre  ohne  dich  verloren,  ohne 
ewiges Leben am ewigen Ziel vorbeigesaust. Ich habe 
eine verdorbene Natur. Ich nehme dich jetzt in mein 
Herz auf  im Glauben an dein Erlösungswerk:  deine 
Menschwerdung,  deinen  stellvertretenden  allum-
fassenden  Tod,  deine  Auferstehung  und  durch  die 
Auferstehung und Auffahrt  bist  du zum allumfassen-
den Geist geworden, der jedem, der will,  das Leben 
gibt. Danke, dass du meine Sünden und Verdorben-
heit vergeben hast und mit allen Krankheiten, Flüchen 
und  Bindungen  in  den  Tod  genommen  hast.  In 
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Auferstehung  bist  du  zum  allumfassenden  Geist 
geworden der das Leben gibt und machst mich jetzt 
durch dein göttliches Leben zu deinem neugeborenen 
Kind!  Danke,  ich  ich  nehme  dich  jetzt  auf  und 
empfange dein göttliches unzerstörbares Leben.“
So,  jetzt  bist  du  ein  „wiedergeborener“  Christ,  ein 
Mensch,  der  die  Sündenvergebung  und  das  ewige 
unzerstörbare Leben durch Jesus empfangen hat. Du 
hast  damit  in  Deinem innersten Menschen (Deinem 
Geist)  ein  neues  Leben  göttlicher  Natur  frei  von 
Krankheit  erhalten.  Durch  diese  neue  Geburt, 
wodurch  Du  das  göttliche,  ewige,  unzerstörbare 
Leben Gottes empfangen hast,  ist  Gott  Dein echter 
Vater gemäss seinem Leben geworden, nicht gemäss 
religiöser  Adoption.  Das  ist  der  Kern  des 
Evangeliums.
Damit  bist  Du  in  die  geistliche „Bluts“familie  Gottes 
eingetreten, erkauft mit dem Blut von Jesus Christus 
und hast in Zukunft himmlische Bürgerrechte. Deshalb 
hast du erst recht das Recht, in Zukunft für Dich und 
Deine  Familie  Heilung,  Gesundheit,  Bewahrung, 
Schutz und überfliessendes Leben zu beanspruchen. 
„Allen aber, die ihn aufnahmen und an seinen Namen 
glaubten, denen gab er Macht, Gottes Kinder zu wer-
den... die durch Gott geboren sind.“ Joh. 1,12

„Wer  den Sohn hat,  hat  das Leben,  wer  den Sohn 
Gottes nicht hat, hat das Leben nicht“.  1. Joh. 5,12

„Der letzte Adam (Jesus) wurde zum Geist,  der das 
Leben gibt“. 1. Korinther 15,45
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Proklamiere jetzt im Glauben das Du geheilt bist. 
Schicke im Namen Jesus Deine Krankheit weg, samt 
den  Ursachen  und  samt  dem  Satan,  der  dich  mit 
Angst und Lügen in der Krankheit halten will.
Statt bei Gott um etwas zu betteln, was er Dir schon 
gegeben hat,  kannst  du kühn,  auf  das Wort  Gottes 
vertrauend sprechen:
„In Jesu Wunden bin ich geheilt. Hallo ........... (setze 
hier  deine  Symptome  und  Krankeiten  ein),  hallo 
Krebs,  hallo  Tumore,  hallo  Ursachen  und  Konflikt-
schocks, hey Angst, ich befehle euch im Namen Jesu, 
geht  aus  meinem Körper  und innerem Bewusstsein 
weg.  Ihr  habt  kein  Recht,  mich  länger  nieder-
zudrücken. Ich erkläre mich für gesund, denn Jesus 
hat  meine  Krankheit  getragen,  deshalb  kann  und 
muss  ich  sie  nicht  mehr  tragen  und  bin  geheilt  in 
seinen Wunden. Danke Herr Jesus.“
Wenn  Dir  Zweifel  aufkommen  wollen,  dann  sprich 
etwa  so:  „Gestützt  auf  Gottes  Wort  und  seine 
Wahrheit befehle ich dem Satan mit seinen Zweifeln, 
zu verschwinden. Gott  macht an mir sein Wort war. 
Sollte  Gott  lügen?  Eher  sind alles  andere und die 
Zweifel Lügen. Oh Herr Jesus, amen, danke.“ Ruf den 
mächtigen Namen Jesus  solange an,  bis Friede in 
Deinen Gedanken herrscht: Herr Jesus, amen, danke.
Wenn Du Dich so völlig dem Wort Gottes unterstellt 
hast,  und die Heilung angenommen hast,  kannst du 
von diesem Augenblick  an erklären,  dass Du durch 
die Kraft Gottes geheilt bist. Schliesse die Augen, rufe 
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ein paar mal von Herzen den Herrn Jesus an (Oh Herr 
Jesus)  dann betrachte,  wie du im Geist  geheilt  bist 
und dies auch in deine Seele und deinen Leib strömt.
Im Namen Jesus hast du Erlösung für Leib, Seele und 
Geist.
Auch wenn die Symptome einer Krankheit in einigen 
Fällen noch eine Weile anhalten, so erklärt doch der 
Glaube,  dass  es  geschehen  ist,  denn  Gottes  Wort 
sagt es so, sogar wenn sich keine sofortigen Resulta-
te einstellen.
Also schaue nicht mehr auf die Symptome. Sondern 
visualisiere Dich als geheilt.
Höre  unbedingt  auf,  dem  Satan  dadurch  Raum  zu 
geben, dass du jammernd deine Symptome benennst, 
wie  z.B.:  „Ich  habe  so  Kopfweh,  der  Tumor  ist  so 
gross,  ich  habe  Verdauungsstörungen,  ich  bin  so 
schwach, ich bin unheilbar krank, ich bin noch immer 
krank,  bei  mir  wirkt's  nicht,  mein  Fall  ist  besonders 
schwierig,“  etc...  ersetzte deine Krankheiten mal mit 
„teuflische Belästigung“, dann fällt es Dir auf, dass du 
dies nicht noch dauernd wiederholen solltest: Z.B. „Ich 
habe  so  teuflische  Belästigung,  die  teuflische 
Belästigung  ist  so  gross,  ich  bin  unheilbar  teuflisch 
belästigt,  bei  mir  wirkt  Jesus  nicht  gegen  den 
Teufel, ..“etc.
Wenn du dies dauern wiederholst, gibst du nicht Gott, 
sondern dem Teufel die Ehre. Wiederhole stattdessen 
die göttliche Wahrheit und seine Verheissung, dass du 
gesund bist durch die Wunden von Jesus.
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Und  gebiete  statt  dessen  deinen  Krankheiten  und 
dem  Teufel,  zu  verschwinden.  Also  nicht,  ich  habe 
dies und das sondern verschwinde Kopfweh, Krebs, 
AIDS, Schmerz etc.... ihr seid illegal in mir, ihr müsst 
gehen  im Namen Jesus.  Als Kind Gottes hast  Du 
das Recht,  im Namen Jesus  zu befehlen und Gott 
den Vater zu bitten, dadurch kann Gott wirken, wie er 
durch  Jesus  selbst  sichtbar  als  Mensch  auf  Erden 
wirkte.  Nach  seiner  Auferstehung  und  Auffahrt  gab 
Jesus uns Glaubenden seinen Geist  und Vollmacht, 
damit wir  sein Befreiungswerk auf Erden  in seinem 
Namen fortsetzen, aufgrund dessen, was er vollbracht 
hat.
„Mit dem Gebet des Glaubens ist nicht notwendiger-
weise gemeint, dass die Antwort sofort zu sehen oder 
zu fühlen ist.  Das Gebet, das beantwortet wird, das 
Gebet,  das  von  jemandem  dargebracht  wird,  der 
weiss,  was Gottes Wort sagt und darum völlig über-
zeugt  ist,  dass Gott  sein Gebet  erhöht  hat  und der 
weiss, dass Gott durch Seinen eigenen Bund gehalten 
ist, die verlangten Ergebnisse zu bewirken und zu ma-
nifestieren.
Gott mag dies sofort tun oder Er mag es schrittweise 
tun,  aber eines ist  sicher:  Gott  wird das Gebet  des 
Glaubens beantworten.
Wenn das Gebet des Glaubens einmal dargebracht ist 
und  die  Krankheit  zurechtgewiesen  wurde,  dann  ist 
der Fall in der Hand des Herrn und Er kümmert sich 
um  die  Wiederherstellung.  Ob  es  nun  sofort  ge-
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schieht,  oder  eine  allmähliche  Besserung  vor  sich 
geht, spielt keine Rolle. Sein Wort steht fest, und es 
liegt an uns, zu glauben und nicht zu zweifeln, Ihm zu 
vertrauen, dass Er die Krankheit voll und ganz weg-
nimmt..“ (Krankenheilung, S. 109; T.L. Osborn).

Exkurs:

Versuche nicht Gott – lass dich nicht vergiften!
Zum richtigen  Handeln  gehört  auch  dazu,  dass  Du 
nicht in falscher naiver Leichtgläubigkeit  auf „verlok-
kende“ Angebote des Schulmediziners eingehst,  der 
Dir hochgiftige Medikamente andrehen will, wie es die 
Zellgifte der Chemotherapie oder Impfungen z.B. sind, 
oder die langfristig sicher  tödlichen AIDS – Medika-
mente,  die  eigentlich  erst  die  typischen  AIDS  – 
Symptome bewirken.  Wie viele naiv besorgte Eltern 
und verantwortungslose Ärzte  zerstören  bei 
geringsten Symptomen mit wiederholter Vergabe von 
Antibiotika  (wörtl.  „gegen  das  Leben“)  das  Verdau-
ungssystem der Kinder?

Zusätzlich zeigt es, dass du nicht auf Gottes Verspre-
chen vertraust. Gott verbietet Dir sicher nicht, natürli-
che Stärkung aus natürlicher Nahrung und natürlichen 
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Mitteln zu nehmen. Natürliche Ernährung aus Gottes 
Schöpfung  ist  heilsam.  Aber  du  lebst  nicht  allein 
davon, sondern aus Gottes Wort. Erwarte von keinem 
Mittel  oder  Medikament  Heilung,  auch  nicht  von 
natürlichen Mitteln allein, ohne auf den Geist zu säen. 
Entweder  sind  es  widernatürliche  Symptomunter-
drücker,  die zwar Symptome verdrängen, aber nicht 
heilen,  und  langfristig  garantiert  mehr  Schaden  als 
nützen  und  die  Dich  in  einen  Teufelskreis  bringen, 
oder es sind natürliche Stärkungsmittel, die Gott in der 
Natur zur Stärkung zur Verfügung stellt. 
Aber die Pharma – Produkte gehören grossteils eben 
gerade  nicht  zu  den  natürlichen  Mitteln,  sondern 
stammen aus einer satanischen Industrie, die nur dem 
habgierigen Profit verpflichtet ist, und dafür auch über 
Massen  von  Leichen  und  dahinseuchenden,  durch 
Medikamente  vergifteten  Menschen geht.  Zusätzlich 
ist die Pharma – Terror Propaganda ein Lieblingsin-
strument der globalen, verbrecherischen Elite, um die 
Bevölkerung  durch  Angst  unter  Kontrolle  zu  halten 
und Bevölkerungspolitik (Dezimierung) zu betreiben.
„Furcht  ist  nicht  in der Liebe“ sagt  das neue Testa-
ment. Eine Propaganda, die Dich durch nicht existie-
rende Phantomviren in Angst versetzen will, um dich 
zu verleiten, dich mit Nerven- und Gentechgiften imp-
fen (vergiften) zu lassen, kommt vom Profi der Angst-
macherei:  dem Satan.  Dem musst  du  widerstehen. 
Die Pharmapropaganda will  dir auch weise machen, 
dass  sie  wissenschaftlich  seien.  Der  Profit  und  die 
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Machtgier  stehen  jedoch  kontrollierend  über  jeder 
Pharma -„Forschung“, deren Zielmaxime im möglichst 
grossen  Profit  liegt,  was  zwangsläufig  möglichst 
lukrative,  langfristig  kranke  Patienten  bedeutet. 
Gerade alle Impfungen sind die beste Gewährleistung 
für  eine  dahinseuchende  (schleichend  vergiftete) 
Bevölkerung.
Gott hasst solche teuflischen Pharmagifte, dazu gehö-
ren gerade sämtliche Impfungen,  die dazu geeignet 
sind,  irreversible  Schäden  an  noch  gesunden 
Menschen, die er zu seinem Ebenbild gemacht hat, zu 
verursachen. Satan will das Ebenbild Gottes um jeden 
Preis zerstören, weil wir Menschen es sind, die ihn im 
Namen  Jesus  überwinden  und  definitiv  besiegen 
werden. Der Sieg von Jesus am Kreuz muss durch 
uns  Glaubende  manifestiert  werden  und  er  wird  es 
auch! Die Pharma-Industrie erweist sich als eines der 
nützlichsten Instrumente für die zerstörerischen Ziele 
Satans.  Es  wird  ihm  nicht  gelingen!  Wer  da 
verantwortlich  und  repräsentativ  mitarbeitet,  erweist 
sich als Diener der Bosheit und wird zur Rechenschaft 
gezogen! Er dient einer fluchbeladenen Industrie.
Höchstens  sofort  lebensrettende  und  kurzfristig 
lebenserhaltende  Medikamente  und  Anästesiemittel 
für  Unfall-OP's,  lebenserhaltende  Massnahmen  und 
gewisse  Schmerzmittel  haben  kurzfristig eine 
gewisse  Berechtigung,  da  der  kurzfristige  Nutzen 
erkennbar  ist,  wobei  auch  hier  ein  Risiko  für 
Komplikationen  besteht.  Bei  Nothilfe  Sofortmass-
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nahmen gilt es mit gesundem Menschenverstand zu 
handeln, da man vermutlich leider nicht mit göttlicher 
Sofortheilung vertraut ist. Notfall- und Soforthilfe und 
Sportmedizin  ist  das  unabstreitbare  Prunkstück 
moderner Medizin, wo nur echter Erfolg zählt. Wir sind 
nicht gegen Fortschritt, wenn es denn Fortschritt ist!
Gott ist  mit  den Aerzten1,  aber nicht mit den Giften. 
Aber Vorsicht, die heutigen Ärzte handeln unter dem 
Zwang  und  Kontrolle  der  widergöttlichen 
Pharmaindustrie–Medizin;  viele  geben  Chemo  u.a., 
weil sie müssen, nicht aus Überzeugung.
Aber lasst Dir ja nicht glauben machen, dass Chemo-
therapie  das Leben verlängert,  auch  viele   andere 
Medikament  nicht,  die   Du angeblich lebenslänglich 
nehmen sollst.   Die  hohe,  mittlerweile  verheimlichte 
Krebstodesrate  beweist  etwas  ganz  anderes.  Nimm 
höchstens  noch  kurzfristig  lebenserhaltende  oder 
Lebensgefahr drosselnde Mittel,  bis Du die göttliche 
Informationsmedizin:  Heilung  im  Namen  Jesu, 
begriffen hast und im Glauben anwendest.  Nach den 
empirisch  gesicherten,  also  echt  wissenschaftlichen 
Erkenntnissen  von  Dr.  Hamer,  wie  sie  in  der  so 
genannten GNM, der „Germanischen Neuen Medizin“, 
beschrieben  sind,  sind  gerade  auch  der  so 
gefürchtete  Krebs sowie   sämtliche  anderen 
Krankheiten nur  sinnvolle  biologische  Abläufe, 
bzw.  biologische,  vom  Gehirn  gesteuerte 
Programme nach schockartigen Ereignissen.

1 (die es gut meinen)
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Krebs ist nur aus folgenden 2 Gründen so tödlich, wie 
wir ihn in der heutigen Zeit beobachten: Wegen der 
hochgiftigen Chemotherapie und Strahlentherapie und 
Operationen ohne Kenntnisse der biologischen Abläu-
fe, und wegen den mit „bösartig“ und unheilbar ver-
bundenen Diagnoseschocks, welche die Patienten er-
leiden; Diese Diagnose - Schocks wären nicht nötig, 
wenn sie sich vorher gründlich mit den biologischen 
Gesetzen  gemäss  GNM  bei  Krankheiten,  Tumoren 
und  Krebs  befasst  hätten  und  wenn  die 
Schulmediziner  endlich  ihre  mittlerweile  kriminelle 
Ignoranz  diesen  gesicherten  Erkenntnissen 
gegenüber  aufgeben  würden.  Tiere,  die  weder 
Diagnoseschocks  noch  Chemotherapie  kennen, 
haben eine natürliche Überlebenschance von 80% bei 
Krebs, wenn sich ihre Konfliktsituation gelöst hat.
Das böse oder satanische an den Krankheiten, sind 
dann meistens eigentlich nicht einmal die Symptome 
der  Krankheit,  welche  nur  einen  biologischen 
Reparatur-Mechanismus auf erlittene Konfliktschocks 
oder  Vergiftungen  darstellen,  die  auch  per 
Computertomogramm im Gehirn sichtbar sind, und bei 
der Lösung des Konflikts automatisch zur kompletten 
Ausheilung führen (eventuell mit Komplikationen, nur 
unter  gewissen  Umständen  mit  schweren  oder 
lebensgefährlichen Komplikation),  sondern das Üble 
sind  eigentlich  die  Situationen,  in  denen  uns 
Satan  durch  schockartige  Erlebnisse  durch 
Ereignisse, Umstände und Mitmenschen erwischt 
hat.  Die  biologischen  Abläufe,  die  wir 
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„Krankheiten“   nennen,  beginnen  erst  aufgrund 
dieser  Erlebnisse,  als  sinnvolle  biologische 
Abwehrmassnahmen  auf  diese  unverhofften, 
isolativen  Konfliktschocks.  Dies geht am Verstand 
vorbei und passiert wie gesagt unverhofft.  Man wird 
einfach auf dem falschen Fuss erwischt. Solange der 
Konflikt  aktiv  ist,  hat  sich  Satan  sozusagen  in 
unserem  Unterbewusstsein  eingenistet  –  was 
nachweisbar zu Zwangsdenken führt, einem nach 
GNM typischen Merkmal für Konfliktaktivität. 
„Jesus von Nazareth, wie Gott ihn mit heiligem Geist 
und Kraft  gesalbt  hat,  welcher  umherzog,  indem er 
wohltat und  alle heilte, die vom Teufel überwältigt 
waren; denn  Gott  war  mit  ihm.“  Apost.  10,38.  
Jesus will  jeden aktiven krankmachenden Konflikt  in 
Dir lösen. In ihm findest du die wahre Geborgenheit, 
Befriedigung  und  Anerkennung.  Mangel  an  grund-
sätzlichem Gottvertrauen und naive Leichtgläubigkeit 
gegenüber  Menschen  sind  Grundhaltungen,  die 
einem sicher viel anfälliger auf solche Konfliktschocks 
machen.  „Der  Teufel  geht  umher  wie  ein  brüllender 
Löwe, und sucht, wen er verschlingen kann“. 1. Petr. 
5,8. Wer sich von Gott geliebt und in Gott geborgen 
weiss,  ist  viel  eher  gewappnet  gegen  Selbstwert-
einbrüche,  Verlust-  und Angstkonflikte.  Armut  macht 
anfälliger  auf  existentielle  Schocks  und  der 
Aberglaube  an  die  moderne,  grossteils  unwissen-
schaftliche satanische Pharma-Schulmedizin   macht 
anfällig auf jede Art von Angstschocks, die jeglichen 
natürlichen  Instinkt  und Weisheit vermissen lassen. 
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Abhängigkeit von traditioneller Religion (im Gegensatz 
zu  einer  direkten,  lebendigen  Beziehung  zu  Jesus) 
geht  Hand  in  Hand  mit  der  Abhängigkeit  der 
modernen Schulmedizin  -  Religion.  Religion macht 
krank.  „Die Wahrheit wird  euch frei machen“. Jesus 
macht frei. Frei von Religion. Frei von Krankheit. Frei 
von Pharmagiftabhängigkeit. Frei von der Gesinnung 
des Sinne.
Wir sind nicht einfach  nur Tiere, die zwar eine Seele 
(Denksinn,  Wille  und  Gefühl)  haben,  aber  keinen 
Geist2, statt dessen aber einen Instinkt. Aber wir sind 
Menschen, nach dem Bilde Gottes gemacht, mit der 
Bestimmung, mit Gott direkt, unreligiös und ungetrübt 
persönlich Gemeinschaft  zu haben,  ohne Dompfaff3 
dazwischen.  Deshalb  will  uns  Gott  direkt  durch 
sein Wort heilen, wenn wir krank sind, und uns nicht 
nur den biologischen Abläufen überlassen, die dann 
sowieso  versagen,  wenn  wir  auf  die  Lügenpro-
paganda der  Pharma-Medizin reinfallen und uns im 
wahrsten Sinne des Wortes zu Tode schocken lassen 
durch  solche  Pharma –  abhängigen  Medizyner,  die 
jeglichen biologischen Instinkt längst verloren haben. 
Sie  meinen  es  damit  nicht  einmal  böse,  sondern 
geben nur ihre traurige Erfahrung mit der irrsinnigen 
Giftmedizin weiter. Derart geschockt  - in der Meinung, 
schlimmer kann es ja nicht mehr werden – lassen wir 
uns fatalerweise überreden, uns vergiften zu lassen 
durch  die  Gifte  (Impfungen  und  Medikamente)  der 

2 Geist:: Organ für Anbetung, Intuition und Gemeinschaft in Bezug auf den Schöpfer und Gewissen
3 Gemeint ist irgend ein „Geistlicher“, Pfarrer, Prediger. Gruppenführer oder Guru
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Pharmaindustrie,  dies  oft  irreversibel.  Der  Körper 
erleidet einen Vergiftungsschock, was wiederum auch 
Spuren im Gehirn und in der Psyche hinterlässt!
Wenn du dies bereits gemacht hast, wie viele andere, 
dann  bitte  Gott  in  Reue  um  Vergebung,  dass  Du 
Deinen  Leib,  den  Tempel  des  Heiligen  Geistes, 
vergiftet  hast,  und  bitte  ihn,  diese  Giftschäden  zu 
heilen.  Das  ist  dann  ein  wahres  übernatürliches 
Wunder. Für Gott kein Problem. Erbitte es im Namen 
Jesu mit der Begründung, dass Du (Dein Leib) ja ein 
unversehrter,  vollständig  widerhergestellter  Tempel 
des Geistes sein sollst.
Und  höre  sofort  auf,  den  Pharmagiftmüll  einzuneh-
men! „Sündige hinfort nicht mehr.“
In dieses Kapitel gehört auch, dass Du Deinen Leib 
nicht  übermässig  mit  Industrie-  und  Gentechfood, 
Kosmetika,  Suchtmitteln  und  Ausschweifungen 
vergiftest,  d.h.,  dass du dich möglichst ausgewogen 
und  natürlich  und  vital  ernährst  und  pflegst.  Auch 
tägliche  Bewegung  und  Fitness  für  den  Körper  ist 
wichtig, nicht nur auf dem Stuhl oder Sofa sitzen und 
einrosten.  Als  übermässiger  Industrie  -  Junkfood-
vertilger  ohne  tägliche  Bewegung  zerstörst  und 
vergiftest  du  fahrlässig  den  Tempel  des  Heiligen 
Geistes. Auch vom Fressen und Faulenzen macht uns 
Jesus frei.
Achte darauf, Dich mit möglichst naturbelassener Kost 
zu  ernähren,  viel  Rohkostanteil,  keine  Gentech-
produkte, möglichst wenig Industrieprodukte mit ihren 
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vielen belastenden, lebensverkürzenden und körper-
verseuchenden  Zusätzen  und  den  schwerver-
daulichen,  denaturierten  Lebensmitteln,  möglichst 
giftfreies  Obst  und  Gemüse,  Vollkornprodukte  statt 
Weissmehl,  nicht  raffiniertes    Salz  und  Zucker, 
sondern  unraffiniert,  natürlich.  Werte  Dein  Essen 
dadurch  auf,  dass  Du  immer  Gott  dafür  dankst, 
dadurch wird es mit göttlicher Energie informiert.
Verwende  auch  die  in  Gottes  Schöpfung  zur 
Verfügung  stehenden  Naturprodukte  zur  Entgiftung, 
Entschlackung und Körperhygiene, insbesondere der 
Nieren, Leber, und Verdauungsorgane. 4

Das säen auf deinen Geist statt auf die Sinne führt zu 
einem gesünderen Lebensstil, da Du Dich nicht mehr 
leicht  von  äusserlichen  ungesunden  Verlockungen 
verführen  lässt.  Das  Säen  auf  die  Sinne  führt  ins 
Verderben, geistlich, seelisch und körperlich.
Zurück zur Heilung: Also, Gott gibt denen, die ihm 
vertrauen, einen direkten Weg zur Heilung. Dass die 
biologischen Selbstheilungs-  und Reparaturprozesse 
verkürzt werden können, bringt mittlerweile sogar die 
Synergetik (oder Psychobionik) zu Stande, welche in 
sogenannten Innenweltreisen durch Neuorganisierung 
der Eindrücke in unserem inneren Bewusstsein, diese 
Prägungen nachhaltig verändern, was oft zu schnellen 
„Spontanheilungen“  führt.  Auf  den  Innenweltreisen 
begegnet  man auch den Konfliktschocks.  Die „Neu-
Programmierung“ der Eindrücke in unserem Innersten 
4 Buchempfehlung: Dr. med Walter Mauch: Die Bombe unter der Achselhöhle. Praktische Tips für eine 

gesunde Familie ; Bettendorf
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der  Seele  und des  Geistes  führt  automatisch dazu, 
dass  sich  der  Körper  an  die  verbesserte,  neue 
„Informierung“ anpasst und gesund wird.
Die  beste  Neu – Informierung geschieht  durch Ver-
trauen  in  Gott  und  sein  wirksames  Erlösungswerk. 
Dieses  Vertrauen  erlaubt  Gott,  uns  sein  göttliches, 
ewiges,  unzerstörbares  Leben  in  unseren  Geist  zu 
geben, uns mit seinen Tatsachen und seiner Liebe zu 
uns neu zu Informieren.  Die  Liebe Gottes  ist  durch 
den Heiligen Geist in unser Herz ausgegossen. Das 
führt automatisch zur Heilung. Ursprünglich wurde der 
Mensch  in  Gottes  Ebenbild  mit  einem  Geist 
geschaffen,  der  ungetrübt  mit  Gott  kommunizieren 
konnte.  Dieser  Geist  wurde  durch  den  Fall  des 
Menschen  vom  unmittelbaren  Kontakt  zu  Gott 
getrennt und starb: Das ist der geistliche Tod.5 Diesen 
Geist macht Jesus in seiner Erlösung wieder lebendig.
Das  Problem  bei  den  Synergetikern  ist,  dass  sie  dem 
Märchen der Evolutionstheorie völlig verfallen sind. Da sie 
aber  als  Ebenbilder  von  Gott  unbewusst  göttlichen 
Methoden  nahe  kommen,  funktioniert  auch  ihr 
Heilungsansatz dementsprechend gut, wobei es bei  ihnen 
wesentlich komplizierter und teurer und unsicherer ist,  als 
der Heilung durch Gottes Neuinformierung (sein Wort und 
Leben) zu vertrauen. Beim Vertrauen auf Gott wirst du im 
inneren Bewusstsein mit dem Geist Gottes, der Natur und 
dem  Leben  Gottes  getränkt,  ein  neues  Leben  göttlicher 
Natur  wird  in  Dich,  in  deinen  Geist  hineingesät;  bei  der 
Synergetik wirst du mit  dem besten, was du bisher erlebt 
hast neu „aufgesetzt“, wobei versucht wird, krankmachende 

5 Mehr dazu im Büchlein vom selben Autor: Die 2 Bäume – Tod oder Leben!

http://pulsar.li  Version 2012-11 Informationsmedizin S. 21 v. 28

http://pulsar.li/


Eindrücke  aufzuspüren  und  zu  eliminieren,  was  dann 
entsprechend  automatisch  zu  Heilung  führen  kann,  ver-
gleichbar wie  wenn  man  das  gleiche  Betriebssystem auf 
dem Compi  ohne  Viren  neu  installiert.  Sonst  bleibt  alles 
beim  Alten. Diese  Fähigkeit  zur  Neuorganisation  hat  der 
Schöpfer in der Natur, im Mensch eingerichtet, und nicht die 
Evolution, wie sie meinen, sie führt auch nicht zu Evolution, 
sondern  optimalerweise  zum  Normalzustand  zurück.  Die 
Synergetik  gibt  Dir  jedoch  keinen  Schutz  vor  weiteren 
Attacken Satans  und  sie  gibt  Dir  keinen  Lebenssinn  und 
kein  Neues  Leben.  Du  bleibst  im  geistlichen  Tod  ohne 
organische  Verbindung  mit  Gott.  Gott  ist  gründlicher  und 
garantiert  zuverlässig  und  du  wirst  zudem mit  göttlichem 
Leben bereichert. Vergleichbar einem neuen, viel besseren 
Betriebssystem. Gottes Informationsmedizin durch die gute 
Information, das Evangelium, das Wort von Jesus Christus 
und seinem vollkommenen, allumfassenden Erlösungswerk 
ist  soviel  erhabener  über  jede  Heilmethode,  wie  dieser 
wunderbare  Geist  Jesu  Christi  Dir  neues  unzerstörbares 
Leben gegeben hat und wie der Name Jesus erhabener ist 
über alle Mächte und Kräfte, weil Jesus der Schöpfer aller 
Dinge und der Erlöser ist. Bei Jesus bist du bei der Quelle 
des  Lebens!  Trinke  daraus,  das  macht  dich  gesund  und 
stark und furchtlos.
Das  ist  keine  Religion,  kein  Ritual,  keine  Theorie  oder 
hilflose  Philosophie,  sondern  das  Geheimnis  Gottes 
offenbart: Christus in uns, die glauben. (Kol. 1,27)
Eine der Synergetik meines Erachtens überlegene Methode 
ist  DK,  sog.  Direkte  Kommunikation (mit  dem 
Unterbewusstsein,  optimalerweise  in  Begleitung  einer 
Person,  die  DK  anwenden  kann.  Buch  von  Friedbert 
Becker "Das  Geheimnis  befreiter  Aufmerksamkeit".  Mehr 
dazu auf: http://pulsar.li/informationsmedizin/dk/
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4. Du dankst Jesus für Deine Heilung und 
Errettung.

Du beginnst das neue, ewige Leben göttlicher 
Natur zu leben, das Du durch Jesus empfangen 
hast, um Deine Gesundheit, Wohlergehen und 

Erfolg in Zukunft zu garantieren und  sagst 
anderen weiter, wie du geheilt wurdest 

Du bist jetzt in der Lage, Deine Heilung zu proklamieren und 
es  ist  vielleicht  auch  schon  an  deinem  Leib  manifestiert 
worden.
Es geht jetzt  noch darum, Dich abzusichern,  dass du die 
Heilung beständig behältst und auch in Zukunft Heilung und 
Gesundheit beanspruchen kannst, da du jetzt Gottes Wort 
und Wille bezüglich Heilung kennst.
Danke als erstes dem Herrn Jesus für Deine Heilung.
Dann  ernähre  täglich  das  neue  Leben  in  deinem  Geist, 
indem du das Wort Gottes (die Bibel) liest und Gott dadurch 
zu Dir sprechen lässt und mit Gott Gemeinschaft hast. Rufe 
dazu  den  Namen Jesus  an,  bis  der  Friede  Gottes  deine 
Gedanken beherrscht und du in deinem Geist Gott anbeten 
kannst. Erneuere täglich dein Denken mit dem Wort Gottes.
Jetzt  hast  du  ein  zusätzliches  Leben  in  deinem  Geist. 
Dieses göttliche Leben will herrschen. Fange an, in jedem 
Lebensbereich und allen Beziehungen auf Deinen Geist zu 
säen, der ein Geist mit Gottes Geist ist, auf die unsichtbare 
Realität  Gottes  in  Dir  und  nicht  auf  Deine  Sinne  (das 
Sichtbare). Gal. 6,8: „Wer auf das Fleisch (die Sinne) sät, 
wird vom Fleisch das Verderben ernten, wer aber auf den 
Geist sät, wird vom Geist ewiges Leben ernten (mähen).“
„Das  Gesetz  des  Geistes  des  Lebens  in  Christus  Jesus 
macht  Dich  frei  vom Gesetz  der  Sünde und des  Todes“. 

http://pulsar.li  Version 2012-11 Informationsmedizin S. 23 v. 28

http://pulsar.li/


„Die  Gesinnung  der  Sinne  ist  Tod  (und  Krankheit),  die 
Gesinnung  des  Geistes  aber  Leben  und  Frieden.“  Röm 
8,2+6.
Wirksamer  Glaube  ist  wie  ein  Saatkorn,  das  Du auf  den 
Geist säst, um dann überfliessendes Leben und Gesundheit 
zu ernten.
Es bleibt noch eins zu tun für Dich.
Erzähle  anderen  von  Deiner  wunderbaren  Heilung  durch 
Gott. Weil andere dies auch getan haben, bist Du zu diesen 
hilfreichen Informationen gekommen.
Hilf  mit,  dieses Büchlein  zu verbreiten.  Gib es selber 
weiter. 
Hilf ab jetzt mit, die gute Botschaft von Jesus dem Retter 
und Heiler zu verbreiten, indem du einen Teil deiner Zeit und 
deines  Netto-  Einkommens  (mindestens  10%)  dafür 
einsetzt. Unterstütze solche, von denen du Hilfe empfangen 
hast und die solche oder ähnliche hilfreichen Informationen 
verkünden, verbreiten und publizieren. So kommst du auch 
unter den finanziellen Segen Gottes.
Triff  dich  mit  solchen  „Christen“,  denen  es  um  die 
wunderbare Macht und Liebe von Jesus und sein Leben für 
alle  Menschen  geht,  und  nicht  um religiöse  Lehren  oder 
Organisationen,  die  sich  hauptsächlich  mit  sich  selbst 
beschäftigen.  Lass  dich  nicht  in  eine  menschliche 
Organisation fangen, die vorgibt, eine christliche Gemeinde 
oder Kirche zu sein, die sich jedoch durch Namensgebung 
(Denomination)  oder  Gesinnung  von  anderen  Christen 
trennt und so die Einheit des Leibes Christi verletzt. Bringe 
nicht den neuen Wein des Lebens Christi in deinem Geist in 
alte Schläuche „christlicher“  Gemeinden oder Kirchen, die 
von Menschen organisiert werden, statt vom Geist Gottes.
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Mehr  dazu  auf  http://jesus4you.ch oder  im  Büchlein  „Der 
Leib Christi“ vom selben Autor.
http://jesus4youch.wordpress.com/2011/05/03/dienstundge
meinde/ 
Rechne täglich mit Gottes Wirken und Wundern.
Literaturhinweise:
Zur  Vertiefung  ins  Thema  Krankenheilung  empfehlen  wir  folgende 
Literatur, die auch wichtige Quellen für dieses Büchlein waren.
– Bibel. Bibelzitate meistens aus der rev. Elberfelder oder Luther 1975 

Übersetzung.
– Krankenheilung, Dr. T.L. Osborn, Ein wahrer Klassiker, 478 S.; 

Shalom-Verlag, http://shalom-verlag.de
– Gottes Medizin, Kenneth E. Hagin; 30 S.; Durchbruch Verlag
– Literatur von T.L. Osborn, E.W. Kenyon und Kenneth E. Hagin u.a.:

http://shalom-verlag.de  u.a.   
Weiterführende Literatur  über  biblische Wahrheiten,  insbesondere die 
Ökonomie Gottes und den menschlichen Geist:
– Literatur von W. Lee & W. Nee; Living Stream Ministries

http://livingstream.com 
Weiterführende  Literatur  über  die  auf  Betrug  basierende  Infektions-
theorie, die Virenlügen und das Impf- und AIDS – Verbrechen:
– http://klein-klein-verlag.de  
Weiterführende Informationen  zur GNM auf:
http://kolloidal.blogspot.com/2011/11/die-wichtigsten-biologischen-gesetze.html 
http://neue-medizin.de; http://pilhar.com; http://klein-klein-verlag.de 
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Wir würden uns freuen, wenn sie uns ihre 
Heilungserfahrungen mit göttlicher Heilung mitteilen:
pulsar@pulsar.li
Auf  http://jesus4you.ch  sammeln  und veröffentlichen 
wir  Feedbacks, Erfahrungen, Fragen und Antworten zu 
effizienter Heilung. hallo@jesus4you.ch 
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Empfehlung:
Es ist Wissenschaftlern gelungen, ein Produkt herzustellen, das genau 
die  Art  von Salzmolekülen liefert,  die in unseren Zellen zu Milliarden 
durch  die  Mitochondrien  hergestellt  wird.  Sogenannte  Redox  Signal 
Moleküle. Mit dem Altern nimmt die Anzahl der Mitochondrien ab, die 
mehr und mehr  durch die Umwelteinflüsse irreversibel zerstört werden. 
Dies führt zu schnellem Altern und frühen Tod. Dem Körper dieses Mittel 
zur Verfügung stellen zu können, ist ein Segen. Infovideos dazu auf:
http://redox-europa.blogspot.com/ 

5. überarbeitete Auflage 2009/2012
© Copyright by L. Jamin, http://pulsar.li;  

Bestellungen an: pulsar@pulsar.li http://pulsar.li 
Mit einer Spende auf jesus4you.ch unterstützest du die Übersetzung in 
andere Sprachen. Durch die Verbreitung dieses Büchleins hilfst Du mit, 
das Evangelium vom Reich der Himmel, vom Reich des Lebens Gottes, 
zu verbreiten und kommst dadurch unter den Versorger-Segen des 
himmlischen Vaters & Lebensgebers.
Zum Autor:
L. Jamin ist u.a. als Internetpublizist tätig. Er hat jahrelang den Gesund-
heitsmarkt nach den effizientesten Heil -Methoden und  Mitteln 
abgeklappert. Dabei ist er auch der abgrundtiefen Korruption der 
Pharmamedizin begegnet, die von den meisten Politikern und Beamten 
und Juristen und Medien gedeckt und unterstützt wird. Dies hat zur 
Massenstrafanzeige  wegen Völkermord gegen das Pharmakonglomerat 
geführt.  http://antikorruption.ch 
Die Quintessenz seiner Analyse über effiziente Heilmethoden ist dieses 
Büchlein. 

Folgende Urkunde soll  Dir  helfen,  sich heute für  das göttliche ewige 
Leben  und  die  göttliche  Heilung  zu  entscheiden.  Du  schiebst  den 
wichtigsten Entscheid in Deinem Leben nicht hinaus, wenn der Geist 
Gottes gerade jetzt im Innern zu Dir spricht!
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Heilungs- & Errettungs- Urkunde
„Heute ist der Tag des Heils“!

Heute am .................... 20.... habe ich .................................................(Name)
den Herrn Jesus, den Retter und Heiler in mein Herz, meinen Geist 
aufgenommen mit folgendem Gebet:
„Herr Jesus, ich bin mir meinen Mangel an Gerechtigkeit, Heiligkeit, 
Gesundheit,  Herrlichkeit und Liebe bewusst. Ich habe erkannt, dass ich im 
Geist tot bin, ohne lebendige Verbindung zu Dir. Ich habe eine sündige, 
selbstsüchtige Natur. Ich habe das Ziel deshalb bisher total verfehlt, trotz aller 
selbstgerechten, esoterischen  und religiösen Bemühungen. Es tut mir  Leid. 
Ich komme jetzt zu Dir, der Quelle ewigen Lebens. Ich danke Dir, dass Du als 
Sohn Gottes, als von Gott gesandter, als der Messias (Christus) auch meinen 
Mangel, mein Versagen, meine Sünden, meine Krankheiten, meine 
Psychosen und meine Flüche stellvertretend als Opferlamm Gottes auf Dich 
genommen hast. Am Kreuz wurdest Du zur Sünde gemacht und hast die 
Strafe mit Deinem kostbaren Blut bezahlt. Obwohl ich es nicht verdient habe 
und es nicht wert bin und verloren bin, war und ist Deine Liebe zu mir grösser 
als meine Verlorenheit und Sünde.  Ich danke Dir, dass du mich jetzt retten 
willst. Gott hat Dich am 3. Tag von den Toten auferweckt und Du wurdest zum 
allumfassenden Geist, der das Leben gibt. Du hast Dich auf den Thron der 
Herrlichkeit und Macht zur Rechten des Vaters gesetzt.
Ich bitte Dich jetzt: Komme als der Geist des Lebens in meinen Geist, in mein 
Herz. Amen. Danke.
Fülle mich mit Deinem Geist. Danke. Oh, Herr Jesus, Amen, Hallelujah! Ich 
bin jetzt von neuem geboren. Gott ist mein himmlicher Vater geworden. Als 
neugeborenes Kind Gottes bitte ich Dich jetzt, Abba, lieber Vater, um alle 
Gaben, die ich zum täglichen Wachstum benötige: wie Reden in neuen 
Sprachen aus dem Geist, einen Geist der Offenbarung, Hunger nach Deinem 
Wort (Bibel).
Da Jesus auch meine Krankheiten auf sich genommen hat, bin ich jetzt in 
seinen Wunden geheilt. Danke. Amen. Ich befehle im Namen Jesu jedem 
Geist der Krankheit, für immer  aus meinem Leib zu weichen.
Herr Jesus, ich möchte in Zukunft für  Dich und mit Dir leben. Amen“.
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Garantierte Heilung aller Krankheiten für jeden in vier einfachen Schritten - jetzt!  

Das Büchlein beschreibt kompakt die Kraft und Effizienz der Informationsmedizin höchster 
Ebene.

Dies ist die Quintessenz meiner jahrelangen Analyse über effiziente Heilmethoden.

Vermutlich global erstmalig und bisher einmalig wird das Thema Heilung anhand zentraler, 
christlicher (jedoch nicht  religiöser)  Wahrheiten  beleuchtet unter Berücksichtigung und 
Bezugnahme der Erkenntnisse der GNM (Germanischen Neuen Medizin) und auch der 
Synergetik.

Auch das Thema der Pharmagifte wird angeschnitten. 

Obwohl  es auf  effizienten "christlichen"  Wahrheiten beruht,  sollte  das Büchlein  gerade 
auch  von  esoterischer  Seite  her  oder  von  egal  welcher  Weltanschauung  her  leicht  
verständlich sein. Die Wurzeln der effizientesten esoterischen Methoden liegen z.T. in den 
Glaubensgrundsätzen  des  neuen  Testaments.  Jedoch  sind  sie  in  der  Esoterik  oft 
entpersonifiziert  und  verlieren so  viel  an  Macht  und Effizienz,  verlieren den  Kern  des 
Lebens.  Also back to the roots. Zurück zu  den Wurzeln, zum Original zur Quelle des 
Lebens: Jesus Christus, gestern, heute und derselbe in Ewigkeit.

Die  Effizienz  der  Heilung  durch  vitale  Information  entlarvt  die  Kraftlosigkeit  religiöser, 
kirchlicher  & theologischer  Tradition.
Wenn es um Deine Heilung und Gesundheit geht, oder um die eines lieben Bekannten, 
dann entscheide dich für das Leben und Gesundheit.

Das Büchlein füllt damit eine wichtige Lücke.

Möge das Büchlein vielen Menschen zur unkomplizierten Heilung gereichen.

Zum Autor:
L. Jamin ist u.a. als Internetpublizist tätig. Er hat jahrelang den Gesundheitsmarkt nach 
den  effizientesten  Heil  -Methoden  und   Mitteln  abgeklappert.  Dabei  ist  er  auch  der 
abgrundtiefen Korruption der Pharmamedizin begegnet,  die von den meisten Politikern 
und  Beamten  und  Juristen  und  Medien  gedeckt  und  unterstützt  wird.  Dies  hat  zur 
Massenstrafanzeige   wegen  Völkermord  gegen  das  Pharmakonglomerat  geführt. 
http://antikorruption.ch 
Die Quintessenz seiner Analyse über effiziente Heilmethoden ist dieses Büchlein. 

Stöbern Sie im News Magazin: http://theblue-news.blogspot.com 
Gesundheitsthemen: http://kolloidal.blogspot.com/ 

Bestellungen an: pulsar@pulsar.li     http://pulsar.li   -> Informationsmedizin

Mit einer Spende auf jesus4you.ch unterstützen Sie die Übersetzung in andere Sprachen.
http://jesus4you.ch/partner.php 
Das Büchlein wir gefördert vom Hilfswerk charis international 
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